

quelques moments. Il se fit un grand silence. M. le Bailly qui s'emparait toujours des étrangers dans quelque maison qu'il se trouvât, & qui était le plus grand questionneur de la province, lui dit, en ouvrant la bouche d'un demi pied, Monsieur, comment vous nommez-vous ? On m'a toujours appelé l'Ingénu, reprit le Huron, & on m'a confirmé ce nom en Angleterre, parce que je dis toujours naïvement ce que je pense, comme je fais tout ce que je veux.

Comment étant né Huron avez-vous pu, Monsieur, venir en Angleterre ? C'est qu'on m'y a mené, j'ai été fait, dans un combat, prisonnier par les Anglais après m'être assez bien défendu ; & les Anglais qui aiment la bravoure, parce qu'ils